

Die bemalte Lady

Von release

Kapitel 1: Das Schicksal trifft jeden mal...

Zum Lied Bitte Naruto Shippuden Opening 6 anschauen an der Stelle wo es heißt plötzlich ertönte eine Melodie.

Die Jahre vergingen und Release war schon 18 Jahre alt geworden. Sie hatte im Alter von 14 das Dorf verlassen, nun kehrte sie zurück. Doch als sie dort ankam, war alles zerstört, es sah so aus, als ob ein großer Kampf stattgefunden hätte. Sie sah sich um doch nichts und niemand lebte noch. Dann ein lauter Schrei eines Kindes, sie lief schnell dorthin, von wo sie es gehört hatte. Dort angekommen fand sie einen Jungen der versuchte seine anscheinend tote Mutter aufzuwecken.

Vor dem Jungen waren fünf Ninjas auf deren Stirnband ein Zeichen war, das sie keinem Dorf zuordnen konnte. Dann griffen die Ninjas plötzlich den Jungen an, aber dieser sorgte sich nur um seine Mutter, die schon tot war. Ohne zu überlegen schnappte sich Release den Jungen und lief in den Wald, aber die Ninjas verfolgten sie weiterhin.

Da sagte der Junge: "Wieso hast du das getan?! Bring mich zurück, meine Mutter ist noch da!"

Release aber sagte nur: "Deine Mutter ist längst tot und das weißt du auch!"

"Ja ich weiß, aber ...",

bevor er weiter reden konnte, tauchten zwei von den Ninjas auf und versperrten ihnen den Weg.

Als Release sich umdrehte, sah sie die Anderen drei Ninjas, die sie mit einem Schwert angriffen.

Release und der Junge konnten noch ausweichen, doch dann griffen die Anderen beiden den Jungen an und da geschah es.

Release hatte sich vor den Jungen gestellt und wurde von zwei Schwertern durchbohrt.

Es sah so aus, als ob sie umkippen würde, doch in Wirklichkeit schnappte sie sich den Jungen und lief weiter. Sie wusste, dass es in der Nähe ein Dorf gab, wo sie auch sicher waren und lief dort hin.

Dann ertönte plötzlich eine Melodie.

...

Als die Ninjas diese Melodie und die Stimme hörten wurden sie überall verletzt und ein Windstoß kam auf, der wie Schwerter, die feindlichen Ninjas aufschlitzte sodass sie tot umfielen.

Nur einer von ihnen konnte noch schwer verletzt entkommen, da er weglief und die Entfernung von ihm und Release so groß wurde, dass er die Melodie und die Stimme nicht mehr hören konnte.

Als dann Release und der Junge an dem Tor des Dorfes ankamen, ließ sie den Jungen los und sagte: "Hier bist du in Sicherheit und die Dorfbewohner werden dir sicherlich helfen."

Der Junge lief ins Dorf und rief ihr noch zu: "Warte hier, ich hole Hilfe. Du bist schwer verletzt." Doch Release kippte nur um und verblutete ...

Als der Junge mit zwei Heilninjas kam, war Release nicht mehr da. Denn der Sensenmann, der alles mit angesehen hatte und nur darauf gewartet hatte, das Release stirbt, nahm ihren Körper und verschwand in die Unterwelt ...